



BASES ADMINISTRATIVAS Y TÉCNICAS

DeFi 4 Green Recovery

- Paginas 2 a la 19

ADMINISTRATIVE AND TECHNICAL BASES

DeFi 4 Green Recovery

- Pages 20 to 36



BASES ADMINISTRATIVAS Y TÉCNICAS

DeFi 4 Green Recovery

CAPÍTULO I

Presentación y Objetivos

PRIMERO: Presentación de los Organizadores.-

ACDI es una empresa social de cooperación que promuevan el desarrollo sostenible, social y económico en los ambientes rurales y urbanos. Realiza acciones sociales que ponen en movimiento la libertad de las personas para que sean protagonistas de su crecimiento en todas sus dimensiones: materiales, afectivas, espirituales. Actualmente cuenta con una cooperación del BID LAB para fortalecer la red The Future is in the Forest en la región del Gran Chaco Americano

IOVLabs tiene el propósito de impulsar un sistema financiero más justo e inclusivo para personas de todo el mundo a través de la construcción del Internet del Valor. Su Blockchain RSK permite construir soluciones de finanzas descentralizadas altamente seguras, fáciles de usar y con bajos costos de transacciones para la nueva economía global

Socialab es una empresa de innovación social corporativa y aceleradora de triple impacto con más de 10 años de trayectoria que se dedica a conectar a las organizaciones con soluciones innovadoras de triple impacto que resuelven sus principales desafíos y las acelera, aumentando su impacto y rentabilidad en el largo plazo.

ACDI, IOVLabs, BID LAB generan esta convocatoria con apoyo de Socialab con el objetivo de promover la inversión y crédito a modelos de negocios que permitan la recuperación verde post-pandemia.

SEGUNDO: Objetivos y metodología de convocatoria.-

El objetivo general de la convocatoria es identificar soluciones de finanzas abiertas y descentralizadas (DeFi) que permitan traccionar más inversión y crédito hacia modelos de

negocios y emprendimientos que impulsen una recuperación verde post-pandemia en América Latina.

Esta convocatoria deberá dar soluciones a los siguientes desafíos:

[DESAFÍO #1: Aumentar el verde

¿DeFi puede traccionar recursos financieros para aumentar la superficie forestada, restaurada y protegida?

Subdesafíos

- Impulsar la forestación a gran escala y un mercado de carbono más eficiente, dinámico y transparente
- Desarrollar modelos nuevos de bonos verdes
- Desarrollar sistemas de monetización de los servicios ambientales

DESAFÍO #2: Impulsar lo sustentable

¿DeFi puede brindar nuevos instrumentos financieros para impulsar y escalar modelos de negocios y emprendimientos sustentables?

Subdesafíos:

- Promover el acceso al crédito y a la liquidez a empresas y cooperativas con modelos de producción sostenible
- Impulsar la agricultura regenerativa
- Promover el consumo sostenible

DESAFÍO 3: Cuidar a los que cuidan

¿DeFi puede ofrecer nuevas soluciones de seguros climáticos y de retiro a las poblaciones que habitan y cuidan la naturaleza?

- Desarrollar soluciones de seguros climáticos para las producciones agrícolas
- Desarrollar microseguros de retiro para poblaciones vulnerables

La Convocatoria se basa en el uso de la metodología de innovación social abierta, siendo la vía oficial de postulación de ideas la plataforma web: <https://comunidad.socialab.com/challenges/defi4greenrecovery> donde se realizarán el ingreso de las iniciativas.

El proceso de postulación, evaluación y premiación se realizará en el idioma español e inglés por lo que los participantes deben considerar este factor al momento de postular.

Las iniciativas postuladas tendrán visualización pública de parte de sus entregables; es decir, cualquier persona que ingrese a la plataforma podrá observar el material que se haya subido a cada una de estas iniciativas (exceptuando la data que defina como privada). Junto con esto el perfil creado por cada postulante, tendrá interacción instantánea, creando un espacio colaborativo en el cual se promueva la imaginación, creación, curiosidad, confianza, inclusión y tolerancia.

Lo anterior, permitiendo que incluso quienes no se encuentren en competencia, puedan comentar las ideas y ser parte activa de su desarrollo.

TERCERO: Disposiciones Generales.-

La Convocatoria se regirá por las presentes Bases, las que contienen las disposiciones que regularán a los participantes, categorías de iniciativas, jurado, estructura de la Convocatoria, criterios de selección, premios, formalidades del proceso, calendarización y todos los demás aspectos que implica la Convocatoria.

La sola participación en la Convocatoria, hará presumir la aceptación de las presentes Bases y de los Términos y Condiciones de Uso de la Plataforma web.

La Convocatoria se centrará en buscar soluciones que cumplan con las siguientes características:

- Buscamos soluciones relacionadas a las finanzas descentralizadas que ya estén validadas técnicamente (sobre TRL¹ 5) y puedan ser implementadas en comunidades Latinoamericanas.
- Estas pueden provenir de distintos tipos de organizaciones de cualquier parte del mundo, incluyendo startups, cooperativas, ONGs, gobiernos, municipios y empresas.
- Buscamos altos componentes innovadores y factibilidad de implementación en las soluciones para que estas tengan un efecto de corto o mediano plazo dado su implementación en comunidades de interés.
- Las soluciones ganadoras deberán ser implementadas en comunidades Latinoamericanas y el equipo proponente deberá tener la apertura técnica para lograr una sobre la red blockchain RSK si fuera de interés de IOVLabs. Las

¹ TRL: Technology Readiness Level. Ver más detalles en [el siguiente enlace](#).

soluciones ganadoras podrán contar con el acompañamiento técnico del equipo IOVLabs para lograr esta integración.

CUARTO: Plazos.-

Todos los plazos de la presente Convocatoria se establecen en el Calendario del Capítulo VIII, sin embargo, los organizadores se reservan el derecho de prorrogar los plazos fundadamente y comunicarlo con la debida antelación, situación que en caso de ocurrir, será informada en el sitio web.

QUINTO: Propiedad Intelectual.-

La forma de tratar la propiedad intelectual de los participantes de la convocatoria estará supeditada a lo que establecen los Términos y Condiciones de Uso de la plataforma, que cada participante debe aceptar antes de registrarse como usuario en el sitio web de la convocatoria.

Los participantes de la Convocatoria declararán expresamente ser los autores originales de las iniciativas y de los soportes, a través de los cuales éstas se manifiestan. La responsabilidad de inscribir, de registrar o de gestionar los derechos de propiedad intelectual o industrial de las eventuales obras, softwares, diseños, marcas comerciales, patentes de invención o de cualquier tipo que sean reconocidas por la legislación chilena, recae de forma exclusiva en los participantes. De la misma forma, los postulantes declaran que se obligan a mantener indemne a los organizadores de la Convocatoria de cualquier responsabilidad que pueda surgir derivada de la infracción de derechos de terceros que tengan o aleguen tener derechos de cualquier naturaleza sobre las ideas sometidas a la Convocatoria de qué tratan estas bases.

Los participantes son los únicos responsables por el material enviado a los organizadores y de la autenticidad de la información entregada al momento de concursar, y en tal sentido liberan de toda responsabilidad a los organizadores ya sea directa o indirecta, prevista o imprevista, por cualquier tipo de daños, ya sea emergente, lucro cesante o daño moral, derivados del material por ellos enviado.

SEXTO: Uso de plataforma.-

Los usuarios se comprometen a utilizar la plataforma de manera adecuada y para los fines que ésta fue diseñada. Por consiguiente, deberán utilizar un lenguaje respetuoso, no promover ningún tipo de actividad que contravenga las leyes de la República, que

promueva la discriminación como tampoco que atente contra el orden público, la moral o las buenas costumbres.

La detección de hackers, generación de robots o programas informáticos que realicen funciones que imitan el comportamiento humano, o cualquier otro tipo de acción que atente contra el correcto uso de la plataforma se investigarán, contemplando sanciones que podrían derivar, en cualquier etapa de la convocatoria, la inhabilitación de usuarios, pérdida de la opción de recibir el premio e incluso la toma de acciones legales.

SÉPTIMO: Difusión de imagen e iniciativas.-

De acuerdo a lo establecido en la Ley 19.628, sobre la Protección de la Vida Privada y Datos Personales, se establece que la aceptación del premio por parte de los ganadores implica el otorgamiento expreso de la autorización a la organización para utilizar su proyecto, su nombre y apellido, así como su imagen en cualquier actividad pública o difusión relacionada con la Convocatoria; sin que por ello resulte obligación alguna de compensación, pago o remuneración de ninguna especie para los participantes.

OCTAVO: Exclusión de Responsabilidades.-

Las personas que se registren en la plataforma y participen dentro de la comunidad deben aceptar los Términos y Condiciones de Uso de la plataforma desde el momento en que acceden al sitio Web como usuarios. En caso contrario, deberán abstenerse de su registro. En ellos se declarará de manera inequívoca que los contenidos ingresados en el sitio, provienen de personas que voluntariamente los han puesto a disposición de los organizadores de la Convocatoria. Por tanto, la organización no ha sido los autores de las iniciativas ingresadas y no se responsabilizan de éstas. Por consiguiente, el usuario es quien debe responder ante infracciones contractuales, legales y reglamentarias en relación a los contenidos ingresados, así como del daño y perjuicio que puede generar a terceros como consecuencia de su infracción.

Los organizadores no garantizan la veracidad y autenticidad de la información personal proporcionada por los usuarios, por lo que no se responsabilizan de las acciones realizadas por éstos.

CAPÍTULO II

Participantes y categorías

PRIMERO: Participantes.-

Los requisitos de participación son:

1. Contar con algún integrante del equipo mayor de 18 años
2. Tener la capacidad de implementar la solución en Latinoamérica (considerar que el proceso de postulación, evaluación y premiación se realizará en el idioma español e inglés)
3. Es condición esencial para participar en la convocatoria, pertenecer a la comunidad Socialab a través del registro en la plataforma (comunidad.socialab.com) y completar además el formulario de postulación en ésta, lo cual implica haber aceptado el contenido de las presentes bases.

CAPÍTULO III

Etapa Recepción de Postulaciones

PRIMERO: Etapa de Recepción.-

La etapa de Recepción de Postulaciones consiste en el periodo de recepción de iniciativas por medio de la plataforma. Quienes postulen podrán ingresar sus ideas desde el 3 de agosto del 2021 hasta el 19 de septiembre del 2021 a las 23 horas, 59 minutos, 59 segundos (Horario Argentina), plazo final de postulación indicado en el CAPÍTULO VIII de las presentes bases.

Durante la etapa de recepción de postulaciones los participantes deberán cumplir con los siguientes requisitos:

1. Completar el registro en la plataforma <https://comunidad.socialab.com/>
2. Ingresar y completar el formulario de postulación respondiendo las preguntas referentes a su iniciativa, editándose cuantas veces crea necesario.

DeFi

4_green_recovery

3. Enviar el formulario antes de la fecha de cierre anteriormente indicada.

Cada participante podrá ingresar un máximo de 3 ideas a la presente convocatoria, pero sólo podrá clasificar con una de ellas.

CAPÍTULO IV

Evaluaciones

PRIMERO: Evaluación por equipo interno.-

Se establecerá un equipo de evaluación interno de las iniciativas para la primera etapa de recepción de las iniciativas, compuesto por miembros de las instituciones que organizan y desarrollan la convocatoria. Sus integrantes serán los responsables de asignar un puntaje a las ideas en competencia, de acuerdo a los criterios que se establecen en las presentes Bases. Los 10 mejores proyectos pasarán a la etapa de profundización para el desarrollo del proyecto y preparación del Pitch final.

SEGUNDO: Notificación de seleccionados.-

Las ideas seleccionadas en cada etapa serán notificadas a su correo electrónico de registro, siendo responsabilidad de sus representantes dar acuse de recibo. La organización los contactará un máximo de tres veces, y tendrán que manifestar su intención de continuar o no en el proceso de selección. En el caso de que no lo hagan quedarán fuera de la convocatoria. Si alguna idea seleccionada no acusa recibo de la notificación, es eliminada de la Convocatoria por incumplimiento a las bases y/o se retira voluntariamente de la competencia, se incorporará al ranking la propuesta que la siga en puntaje de evaluación. Las modificaciones del ranking por alguna de las razones descritas en el artículo anterior se podrán realizar hasta siete días corridos después de la notificación de los seleccionados. Si es que alguna idea deja la competencia fuera de ese plazo, esta continuará con menos participantes.

TERCERO: Informe de evaluaciones.-

Los participantes podrán solicitar a la organización un informe con un resumen de sus evaluaciones. La vía para hacerlo, será enviando un correo electrónico a la dirección que aparecerá en las notificaciones. El plazo de entrega al que la organización se comprometerá, dependerá del flujo de informes solicitados. Estas solicitudes se recibirán con un plazo máximo de 5 días hábiles corridos desde la notificación de selección o no selección de las propuestas.

CUARTO: Envío y aclaración de consultas.-

Se dispondrá del correo **isabel.torres@socialab.com**, para responder todas las preguntas técnicas relacionadas al sitio web y a la Convocatoria. Adicionalmente se habilitará un canal de comunicación a través de la plataforma Telegram que será informado a través de la página de inicio de la convocatoria.

El tiempo de respuesta dependerá del flujo de preguntas ingresadas a la plataforma.

No serán admitidas las consultas o solicitudes de aclaraciones formuladas por un conducto diferente al señalado en el párrafo anterior. Los organizadores se reservan el derecho a no responder o responder parcialmente las consultas que consideren no pertinentes al desarrollo de la convocatoria.

QUINTO: Fórmula de evaluación.-

Cada una de las iniciativas será evaluada en cada uno de los 4 criterios definidos en la Tabla 1 con nota de 1 a 4, siendo 1 la nota mínima y 4 la nota máxima.

Para el cálculo de la evaluación se ponderarán los puntos obtenidos por cada criterio de acuerdo a los porcentajes indicados, siendo este resultado la evaluación del proyecto, con el cual se establece el ranking de notas de los postulantes.

Tabla 1. Criterios de evaluación, ponderación y declaraciones descriptivas.

NOTA	Ponderación	1	2	3	4
Innovación	20%	No existe ninguna innovación respecto a otras soluciones similares	La idea propuesta busca implementar un producto o servicio ya utilizado en otras partes del mundo, sin proponer ninguna modificación según el contexto nacional	La propuesta planteada logra hacer interactuar algunos elementos específicos de manera innovadora	La propuesta presenta una nueva forma de ver el problema o hace interactuar los elementos de la solución de una forma completamente innovadora

DeFi

4_green_recovery

Factibilidad y potencial de Ejecución	20%	La propuesta no posee ni tiene detectado el equipo humano ni los recursos técnicos para llevarse a cabo en el corto plazo	La propuesta tiene detectadas las nuevas herramientas para poder ser ejecutado en el corto plazo	La propuesta está en proceso de levantamiento de herramientas para poder ser ejecutado a corto plazo	La propuesta posee el equipo humano y los recursos técnicos con un plan de trabajo que refleja su potencial de ser ejecutado en el corto plazo
Propuesta de Valor	20%	.La propuesta puede tener efectos negativos para sus futuros beneficiarios	La propuesta no genera valor para sus futuros beneficiarios	La propuesta genera valor y es complementaria a otros proyectos	La propuesta logra generar valor en espacios donde no existía antes, potenciando y siendo potenciada por personas, proyectos, servicios
Inclusión de grupos sociales más desfavorecidos (género y etnidad)	20%	No se identifica inclusión en ninguno de los aspectos	Se identifica una brecha poco relevante asociado a brechas de género o etnidad	Se identifica un problema u oportunidad relevante	El problema u oportunidad detectada es de extrema relevancia para mejorar la calidad de vida de las personas afectadas por la problemática mencionada asociada a diversidad e integración de género y etnidad
Movilización de las finanzas hacia modelos de negocios sustentables, la generación de empleo verde	20%	La propuesta no parece tener potencial de generar impacto ni de ser escalable.	La propuesta podría tener potencial de impacto y escalabilidad pero no está explicado por el equipo	La propuesta tiene potencial de impactar a una población específica y de escalar a otras.Sin embargo, no identifica con claridad sus indicadores de evaluación de impacto.	La propuesta tiene potencial de impactar a una población específica y de escalar a otras. Identifica con claridad sus indicadores de evaluación de impacto.

CUARTO: Selección.-

Una vez realizado el proceso de evaluación en conformidad a lo establecido en las presentes bases, se publicará el listado de las 10 ideas mejor evaluadas que por tanto pasan a la etapa de Pitch.

La notificación de los seleccionados será publicada a través de la página web oficial así como también informada por correo electrónico a cada uno de los postulantes.

CAPÍTULO VI

Etapa Pitch y Premiación

PRIMERO: Definición Etapa Pitch.-

Los 10 proyectos que pasan por la etapa de profundización presentarán de forma telemática frente a un jurado sus propuestas en formato de Pitch Virtual, presentación de duración de 5 minutos donde expondrán sus propuestas más 3 minutos de feedback y/o preguntas del jurado. Para asegurar la continuidad del pitch y que no hayan interrupciones la instancia es online y en vivo sin embargo el pitch es un video grabado anteriormente por los participantes de su mismo proyecto tras el cual se abrirá el espacio de feedback y preguntas.

SEGUNDO: Sesión de preguntas y respuestas.-

Previo a la presentación de los pitch para evaluación, las propuestas seleccionadas participarán de una capacitación digital de Pitch.

La Sesión tiene como fin aunar criterios necesarios para la evaluación de sus proyectos, esto incluye el análisis del mercado, como la solución calza con el desafío establecido y las proyecciones e impacto del mismo.

TERCERO: Entregables para evaluación de jurado interno.-

Para dicha instancia a los representantes de las ideas se les solicitarán lo siguiente:

1. Realizar un video de 5 minutos con el soporte audiovisual que estimen pertinente y en las que deberán:
 - 1.1 Resumir el problema detectado, la oportunidad detectada y la propuesta de valor.
 - 1.2 Señalar cuál es la solución y propuesta de valor.

- 1.3 Señalar el estado actual del negocio.
- 1.4 Describir cuáles son los siguientes pasos del proyecto.
- 1.5 Mencionar el impacto que genera o generará su proyecto
- 1.5 Realizado lo anterior la idea pasará a proceso de evaluación.

CUARTO: Evaluación.-

Los proyectos serán evaluados por un jurado compuesto por 3 o más personas en conformidad con los criterios establecidos en el apartado quinto del presente capítulo.

QUINTO: Criterios de evaluación del jurado.- Se establecen los siguientes criterios de selección de las ideas, las que serán calificadas según la escala de la Tabla 1.

SEXTO: Selección.-

Una vez realizado el proceso de evaluación en conformidad a lo establecido en las presentes Bases, se seleccionará el mejor proyecto y se le comunicará la decisión final en el mismo evento, donde se premiará a los ganadores.

La notificación de los seleccionados será realizada durante la ceremonia de premiación y posteriormente para transparencia será publicada a través de la página web oficial, así como informada por email a cada uno de los postulantes.

CAPÍTULO VII

Adjudicación de fondos y premios

PRIMERO: Fecha y Lugar de Premiación.-

La premiación se realizará en la semana del 11 al 15 de octubre como se señala en el calendario del Capítulo VII de estas bases, en formato online, el horario se confirmará con 5 días hábiles de anterioridad.

SEGUNDO: Descripción del premio.-

- Ochenta mil dólares a repartir entre los 5 ganadores. Los montos a asignar van desde los cinco mil hasta los veinte mil dólares.

TERCERO: De la entrega de premios para los ganadores.-

Se procederá a la entrega de los fondos de la siguiente forma:

- Los pagos se realizarán a través de una transferencia electrónica a la cuenta bancaria (corriente, vista o ahorro), siempre y cuando el titular de esta sea de la empresa postulante o el representante legal.
- El recibo de dinero se hará por medio de la firma online de un convenio con el ganador, donde se especifican los detalles relacionados a la entrega del premio.

Para estos efectos, los ganadores deberán estar dispuestos a participar de la instancia señalada.

CUARTO: Documentación.-

Los ganadores que sean financiados deben presentar en copia digital:

- Firma de Convenio de Colaboración.
- Constitución de la sociedad o extracto de la Constitución legal de la empresa.
- Copia carnet del representante legal, por ambos lados.

La no entrega en los plazos establecidos, la información incompleta o falsedad de los documentos señalados anteriormente, hará perder el derecho a percibir la asignación de los fondos, sin ulterior reclamo, lo que será determinado, en tiempo y forma, por la organización de la Convocatoria.

- Se requerirá un recibo legal o factura que acredite la recepción de fondos por parte de los ganadores.
- Deberán cumplir con los requisitos financieros a definir previo a la instancia de pitch final

QUINTO: Tribunal competente en caso de demandas.-

Para todos los efectos legales las partes implicadas se someten a la competencia de los tribunales de la ciudad y comuna de Santiago.

CAPÍTULO VIII

Calendario 2021

PRIMERO: Calendario General de la Convocatoria

Etapas	Proceso	Duración
Recepción	Recepción de postulaciones	03-08-2021 al 19-09- 2021
	Evaluación online	20-09-2021 al 06-10-2021
Selección	Notificación Selección	07-10-2021
Pitch Final	Pitch Final	semana del 11 al 15 de octubre
Selección final	Premiación	semana del 11 al 15 de octubre

Todos los plazos de la presente convocatoria se entenderán como ineludibles. Es decir, el incumplimiento de dichos plazos por parte de algún participante implica su exclusión del proceso a partir de esa fecha. Los organizadores se reservan el derecho de prorrogar los plazos fundadamente y comunicarlo con la debida antelación, sin ulterior responsabilidad para ellos, situación que, en caso de ocurrir, será informada a través de la página web oficial así como también informada por correo electrónico a cada uno de los participantes.

Anexos

Anexo 1

TÉRMINOS Y CONDICIONES DE USO DE PLATAFORMA WEB

<https://comunidad.socialab.com/challenges/defi4greenrecovery>

A continuación se establecen los términos y condiciones al que se obligan los usuarios de la plataforma de innovación social abierta del programa **DeFi 4 Green Recovery**. Por el sólo hecho de registrarse en la plataforma se entiende que los usuarios aceptan dichos Términos y Condiciones de uso que a continuación se señalan, siendo estos parte integral de las bases que rigen las convocatorias desarrolladas en <https://comunidad.socialab.com/>.

1. Datos personales y Privacidad:

- Cada persona que desee participar en la plataforma deberá proporcionar datos personales por medio de un formulario de registro. La administración se compromete a que estos datos se utilizarán estrictamente para gestionar la inscripción y el logro de los fines de la plataforma, así como en los demás usos que fueran expresamente autorizados por los usuarios de esta plataforma conforme se indica en estos términos y condiciones y en el documento “POLÍTICA DE PRIVACIDAD” de Socialab, la cual se encuentra disponible en <https://comunidad.socialab.com/>.
- El usuario declara expresamente que autoriza a la plataforma del programa **DeFi 4 Green recovery** a mantener y almacenar la información personal que voluntariamente entregó en la ficha de registro.
- Asimismo, el usuario autoriza de forma expresa que la información y datos personales entregados sean incorporados a la base de datos de Socialab, quedando este último expresamente facultado para almacenar y tratar dicha información con el fin de utilizarla para realizar conexiones entre los demás usuarios de la plataforma y/o los clientes de los distintos productos y servicios ofrecidos por Socialab. En caso de realizarse alguna de las conexiones antes mencionadas, Socialab informará al usuario de esta circunstancia y este podrá, a su solo arbitrio, indicar si desea conectarse con otros usuarios y/o los clientes de Socialab.

- Aplicar Inteligencia Artificial respecto de la información proporcionada por el usuario. Socialab estará expresamente facultado para conectar la información y datos a la data de industria, ventas, desafíos, soluciones, características equipos, características mercado y cualquier otra información que permita encontrar patrones en las empresas que hayan tenido éxito o fracasos.
- Mostrar públicamente al usuario, sus ideas, proyectos, iniciativas, entre otras que fueron presentadas en la plataforma, en las diversas redes y plataformas de Socialab, tales como, pero no limitadas a, su sitio web, newsletter y publicaciones en redes sociales, así como en medios de comunicación físicos o digitales.
- Presentar públicamente conclusiones de la masa de datos recolectados de manera anonimizada, excluyendo toda referencia que pudiera reconducir, sea de manera directa o indirecta, al usuario.
- Todas las sesiones públicas de las convocatorias estarán abiertas al público en general, pudiendo ser transmitidas por diferentes medios de comunicación. El contenido que se produzca por lo señalado en esta letra se considerará de carácter público, por lo que no se entenderá ningún deber de confidencialidad y compensación económica por parte de la administración de la página.

2. Propiedad Intelectual:

- Los usuarios declararán expresamente ser los autores originales de las ideas y de los soportes a través de los cuales éstas se manifiestan. La responsabilidad de inscribir, de registrar o de gestionar los derechos de propiedad intelectual o industrial de las eventuales obras, softwares, diseños, marcas comerciales, patentes de invención o de cualquier tipo que sean reconocidas por la legislación vigente recae de forma exclusiva en los participantes.
- Los usuarios aceptan que todo material que suban con el fin de complementar su iniciativa, podrá ser utilizado por plataforma del programa **DeFi 4 Green Recovery** con el objetivo de documentar el proceso, reproducir o promocionar en medios de comunicación la plataforma y los desafíos que se desarrollan en ella. Esta autorización no exclusiva, sublicenciable y transferible, sin limitación territorial y temporal que realizan los usuarios no implica ningún tipo de retribución monetaria siendo de carácter gratuito.
- La plataforma del programa **DeFi 4 Green recovery** sus administradores e integrantes no se hacen responsables por las infracciones legales que hayan cometido los usuarios,

en especial las relativas a propiedad intelectual e industrial, derechos de autor o vulneración de información confidencial debiendo los usuarios dejar indemne a las personas indicadas en la presente letra por dichas infracciones.

- La plataforma del programa **DeFi 4 Green Recovery** no otorga ninguna garantía de ninguna especie por ningún tipo de perjuicio que pueda sufrir el usuario por la información, programas computacionales, aplicaciones o cualquier otro dato, obra o contenido en la plataforma.

3. Forma de uso y obligaciones de los usuarios:

- El acceso a la plataforma y su contenido, para información de los usuarios, se proporciona con el objeto del planteamiento y desarrollo de sus ideas/proyectos y en ningún caso con fines comerciales.

- Los usuarios se comprometen a utilizar la plataforma de forma adecuada y para los fines que esta fue creada. Por consiguiente, deberán utilizar un lenguaje respetuoso, no promover ningún tipo de actividad que contravenga las leyes de la República, que promueva la discriminación como tampoco que atente contra el orden público, la moral o las buenas costumbres.

- Se prohíbe a los usuarios suprimir, alterar, cubrir, falsificar derechos de autor, marca registrada u otros derechos de propiedad del sitio web y su contenido.

- Se prohíbe a los usuarios realizar publicidad o promocionar algún producto con fines comerciales en la plataforma web.

4. Facultades de la administración:

- La administración de la plataforma, tendrá la facultad de borrar aquellos comentarios que sean irrespetuosos y que no estén conformes con los fines que busca la página.

- La administración podrá eliminar a aquellos usuarios que incumplan con cualquiera de las obligaciones y compromisos establecidos en los presentes Términos y Condiciones de uso así como también en los artículos de las bases que rigen las convocatorias desarrolladas en la plataforma.

- La administración se reserva el derecho exclusivo de modificar, reemplazar, complementar y/o rectificar los presentes Términos y Condiciones de Uso de la

plataforma obligándose a difundir dichas modificaciones de manera que los participantes y usuarios tengan pleno conocimiento de ello.

5. Disposiciones aplicables a usuarios que residan fuera de Chile:

El objetivo de la plataforma de innovación social abierta <https://comunidad.socialab.com/> es crear una comunidad global donde la interacción e iteración de los contenidos sea abierta para todos los usuarios que se registren en ella. Por lo tanto, las disposiciones que a continuación se detallan se aplicarán a usuarios de todos los países.

- a) Se entrega el total consentimiento para que los datos personales proporcionados sean procesados y almacenados.
- b) Cualquier conflicto que se derive de los presentes Términos y Condiciones de uso se sujeta a la ley aplicable es la ley chilena y el domicilio se fija, para todos los efectos legales, en la ciudad de Santiago de Chile sometiéndose a la jurisdicción de sus tribunales.



ADMINISTRATIVE AND TECHNICAL BASES

DeFi 4 Green Recovery

CHAPTER I

Presentation and Objectives

CHAPTER I

Presentation and Objectives

FIRST: Presentation of the Organizers.-

ACDI designs and executes cooperation projects that promote sustainable, social and economic development in rural and urban environments. It carries out social actions that set people's freedom in motion so that they are protagonists of their growth in all its dimensions: material, affective, spiritual.

IOVLabs aims to promote a fairer and more inclusive financial system for people around the world through the construction of the Internet of Value. Their RSK Blockchain allows building highly secure, easy-to-use decentralized finance solutions with low transaction costs for the new global economy.

Socialab is a triple impact accelerator and corporate social innovation company with more than 10 years of experience that is dedicated to connecting organizations with innovative triple impact solutions that solve their main challenges and accelerate them, increasing their impact and profitability in the long term.

ACDI, IOVLabs, BID LAB created this call with the support of Socialab aiming to promote investment and credit for business models that allow post-pandemic green recovery.

DeFi

4_green_recovery

SECOND: Purpose and methodology of the call.-

The general purpose of the call is to identify open and decentralized finance solutions (DeFi) that allow to attract more investment and credit towards business models and ventures that promote a post-pandemic green recovery in Latin America.

This call should provide solutions to the following challenges:

CHALLENGE # 1: Increase green financing

Can DeFi leverage financial resources to increase forested, restored and protected areas?

Sub-challenges:

- Promote large-scale afforestation and a more efficient, dynamic and transparent carbon market
- Develop new green bond models
- Develop systems for monetization of environmental services

CHALLENGE # 2: Promote sustainability

Can DeFi provide new financial instruments to drive and scale sustainable entrepreneurship and business models?

Sub-challenges:

- Promote access to credit and liquidity for companies and cooperatives with sustainable production models
- Promote regenerative agriculture
- Promote sustainable consumption

CHALLENGE 3: Support those who take care of the environment

Can DeFi offer new climate and retirement insurance solutions to population that live in nature and take care of it?

Sub-challenges:

- Develop climate weather-related agriculture insurance products
- Develop retirement microinsurance for vulnerable populations

DeFi

4_green_recovery

The Call is based on the use of the open social innovation methodology, the official way of submitting ideas is through the web platform: <https://comunidad.socialab.com/challenges/defi4greenrecovery> where the initiatives will be entered.

The application, evaluation and award process will be carried out in the Spanish and English language, so participants must consider this factor when applying.

The proposed initiatives will have public viewing of their deliverables; that is, anyone who enters the platform will be able to see the material that has been uploaded to each of these initiatives (except for the data that you define as private). Along with this, the profile created by each applicant will have instant interaction, creating a collaborative space in which imagination, creation, curiosity, trust, inclusion and tolerance are promoted.

The above, allowing even those who are not in competition, to comment on the idea and be an active part of its development.

THIRD: General Provisions.-

The Call will be ruled by these bases, which contain the provisions that will regulate the participants, categories of initiatives, jury, structure of the call, selection criteria, prizes, process formalities, scheduling and all other aspects of the Announcement.

The sole participation in the Call, will presume the acceptance of these Bases and the Terms and Conditions of Use of the Web Platform.

The Call will focus on finding solutions that meet the following characteristics:

- We seek solutions related to decentralized finance that are already technically validated (on TRL 5) and can be implemented in Latin American communities.
- These can come from different types of organizations from anywhere in the world, including startups, cooperatives, NGOs, governments, municipalities, cities and companies.

DeFi

4_green_recovery

- We look for highly innovative components and feasibility of implementation in the solutions so that they have a short or medium term effect given their implementation in communities of interest.
- The winning solutions must be implemented in Latin American communities and will have to be integrated over the RSK blockchain network.

FOURTH: Deadlines.-

All the deadlines of this Call are established in the Calendar of Chapter VIII, however, the organizers reserve the right to extend the deadlines with good reason and communicate it in due time, a situation that, if it occurs, will be informed on the website.

FIFTH: Intellectual Property.-

The way of treating the intellectual property of the participants of the call will be subject to what is established in the Terms and Conditions of Use of the platform, which each participant must accept before registering as a user on the website of the call.

The participants of the Call will expressly declare that they are the original authors of the initiatives and the supports, through which they are manifested. The responsibility of registering, enrolling or managing the intellectual or industrial property rights of any works, software, designs, trademarks, patents of invention or of any type that are recognized by Chilean legislation, rests exclusively with the participants. In the same way, the applicants declare that they are obliged to hold the organizers of the Call harmless from any liability that may arise derived from the infringement of the rights of third parties who have or claim to have rights of any nature over the ideas submitted to the Call. what these bases are about.

The participants are solely responsible for the material sent to the organizers and for the authenticity of the information provided at the time of the contest, and in this sense they release the organizers from all responsibility, whether direct or indirect, foreseen or unforeseen, for any kind. of damages, whether emergent, loss of profit or moral damage, derived from the material sent by them.

SIXTH: Use of platform.-

Users agree to use the platform appropriately and for the purposes for which it was designed. Therefore, they must use respectful language, not promote any type of activity

DeFi

4_green_recovery

that violates the laws of the Republic, that promotes discrimination or that violates public order, morals or good customs.

The detection of hackers, generation of robots or computer programs that perform functions that imitate human behavior, or any other type of action that violates the correct use of the platform will be investigated, contemplating sanctions that could derive, at any stage of the call. , the disqualification of users, loss of the option to receive the prize and even the taking of legal action.

SEVENTH: Diffusion of image and initiatives.-

In accordance with the provisions of Law 19,628, on the Protection of Private Life and Personal Data, it is established that the acceptance of the award by the winners implies the express granting of authorization to the organization to use their project, their name. and last name, as well as your image in any public activity or broadcast related to the Call; Without this resulting in any obligation of compensation, payment or remuneration of any kind for the participants.

EIGHTH: Exclusion of Responsibilities.-

People who register on the platform and participate within the community must accept the Terms and Conditions of Use of the platform from the moment they access the website as users. Otherwise, they must abstain from their registration. They will unequivocally declare that the contents entered on the site come from people who have voluntarily made them available to the organizers of the Call. Therefore, the organization has not been the authors of the initiatives entered and is not responsible for them. Consequently, the user is the one who must respond to contractual, legal and regulatory infractions in relation to the content entered, as well as the damage that may be caused to third parties as a result of their infraction.

The organizers do not guarantee the veracity and authenticity of the personal information provided by users, so they are not responsible for the actions carried out by them.

DeFi

4_green_recovery

CHAPTER II

Participants and categories

FIRST: Participants.-

The participation requirements are:

1. Have a team member over 18 years old
2. Have the ability to implement the solution in Latin America (consider that the application, evaluation and award process will be carried out in the Spanish and English language)
3. It is an essential condition to participate in the call, to belong to the Socialab community through registration on the platform (community.socialab.com) and also complete the application form in it, which implies having accepted the content of these bases.

CHAPTER III

Reception of Applications Stage

FIRST: Reception Stage..

The Reception of Applications stage consists of the period of receipt of initiatives through the platform. Those who apply will be able to submit their ideas from August 3, 2021 to September 19, 2021 at 23 hours, 59 minutes, 59 seconds (Argentine Time), the final application period indicated in CHAPTER VIII of these rules.

During the application reception stage, participants must meet the following requirements:

1. Complete the registration on the platform <https://comunidad.socialab.com/>
2. Enter and complete the application form, answering the questions regarding your initiative, editing as many times as necessary.
3. Send the form before the closing date indicated above.

Each participant may enter a maximum of 3 ideas to this call, but may only qualify with one of them.

DeFi

4_green_recovery

CHAPTER IV Evaluations

FIRST: Evaluation by internal team.-

An internal evaluation team of the initiatives will be established for the first stage of receipt of the initiatives, made up of members of the institutions that organize and develop the call. Its members will be responsible for assigning a score to the ideas in competition, according to the criteria established in these Terms and Conditions. The 10 best projects will go to the deepening stage for the development of the project and preparation of the final pitch.

SECOND: Notification of selected.-

The ideas selected in each stage will be notified to your registration email, being the responsibility of their representatives to acknowledge receipt. The organization will contact them a maximum of three times, and they will have to express their intention to continue or not in the selection process. In the event that they do not do so, they will be out of the call. If any selected idea does not acknowledge receipt of the notification, is eliminated from the Call for non-compliance with the rules and / or is voluntarily withdrawn from the competition, the proposal that follows it in evaluation score will be added to the ranking. Modifications to the ranking for any of the reasons described in the previous article may be made up to seven calendar days after the notification of the selected ones. If an idea leaves the competition outside of that period, it will continue with fewer participants.

THIRD: Evaluation report.-

Participants may request a report from the organization with a summary of their evaluations. The way to do this will be by sending an email to the address that will appear in the notifications. The delivery period to which the organization will commit will depend on the flow of reports requested. These requests will be received within a maximum period of 5 calendar days from the notification of the selection or non-selection of the proposals.

FOURTH: Sending and clarification of inquiries.-

The email isabel.torres@socialab.com will be available to answer all technical questions related to the website and the Call. Additionally, a communication channel will be enabled through the Telegram platform that will be informed through the homepage of

DeFi

4_green_recovery

the call.

The response time will depend on the flow of questions entered into the platform.

Queries or requests for clarifications made through a channel other than that indicated in the previous paragraph will not be accepted. The organizers reserve the right not to answer or partially answer the queries that they consider not pertinent to the development of the call.

FIFTH: Evaluation formula.-

Each of the initiatives will be evaluated in each of the 4 criteria defined in Table 1 with a score from 1 to 4, with 1 being the minimum score and 4 the maximum score.

For the calculation of the evaluation, the points obtained by each criterion will be weighted according to the indicated percentages, this result being the evaluation of the project, with which the ranking of the applicants' grades is established.

Table 1. Evaluation criteria, weighting and descriptive statements.

Score	Weighing	1	2	3	4
Innovation	20%	There is no innovation compared to other similar solutions	The proposed idea seeks to implement a product or service already used in other parts of the world, without proposing any modification according to the national context	The proposal raised manages to make some specific elements interact innovatively	The proposal presents a new way of looking at the problem or makes the elements of the solution interact in a completely innovative way

DeFi

4_green_recovery

Feasibility and potential for Execution	20%	The proposal does not have or has detected the human team or technical resources to be carried out in the short term	The proposal has detected the new tools to be able to be executed in the short term	The proposal is in the process of gathering tools to be executed in the short term	The proposal has the human team and technical resources with a work plan that reflects its potential to be executed in the short term.
Value proposition	20%	The proposal may have negative effects for your future beneficiaries	The proposal does not generate value for its future beneficiaries	The proposal generates value and is complementary to other projects	The proposal manages to generate value in spaces where it did not exist before, enhancing and being empowered by people, projects, services
Inclusion of the most disadvantaged social groups (gender and ethnicity)	20%	Inclusion is not identified in any of the aspects	A little relevant gap is identified associated with gender or ethnicity gaps	A relevant problem or opportunity is identified	The problem or opportunity detected is extremely relevant to improve the quality of life of the people affected by the aforementioned problem associated with diversity and integration of gender and ethnicity
Mobilization of finance towards sustainable business models, generation of green employment	20%	The proposal does not appear to have the potential to generate impact or be scalable.	The proposal could have potential for impact and scalability but is not explained by the team	The proposal has the potential to impact a specific population and scale to others; however, it does not clearly identify its impact evaluation indicators.	The proposal has the potential to impact a specific population and scale to others. Clearly identify your impact evaluation indicators.

FOURTH: Selection.-

Once the evaluation process has been carried out in accordance with the provisions of these rules, the list of the 10 best evaluated ideas will be published, which therefore pass to the Pitch stage.

DeFi

4_green_recovery

The notification of those selected will be published through the official website as well as informed by email to each of the applicants.

CHAPTER VI

Pitch and Awards Stage

FIRST: Definition of Pitch Stage.-

The 10 projects that go through the deepening stage will present their proposals electronically in front of a jury in Virtual Pitch format, a presentation lasting 5 minutes where they will present their proposals plus 3 minutes of feedback and / or questions from the jury. To ensure the continuity of the pitch and that there are no interruptions, the instance is online and live, however the pitch is a video previously recorded by the participants of the same project, after which the feedback and questions space will be opened.

SECOND: Question and answer session.-

Prior to the presentation of the pitches for evaluation, the selected proposals will participate in a digital Pitch training.

The purpose of the Session is to combine the necessary criteria for the evaluation of your projects, this includes the analysis of the market, how the solution fits with the established challenge and its projections and impact.

THIRD: Deliverables for internal jury evaluation.-

For this instance, the representatives of the ideas will be asked the following:

Make a 5-minute video with the audiovisual support that they deem pertinent and in which they must:

- 1.1 Summarize the problem detected, the opportunity detected and the value proposition.
- 1.2 Indicate what is the solution and value proposition.
- 1.3 Indicate the current state of the business.
- 1.4 Describe the next steps of the project.
- 1.5 Mention the impact that your project generates or will generate
- 1.5 Once the above is done, the idea will go to the evaluation process.

DeFi

4_green_recovery

FOURTH: Evaluation.-

The projects will be evaluated by a jury made up of 3 or more people in accordance with the criteria established in the fifth section of this chapter.

FIFTH: Jury evaluation criteria.- The following ideas selection criteria are established, which will be graded according to the scale in Table 1.

SIXTH: Selection.-

Once the evaluation process has been carried out in accordance with the provisions of these Terms and Conditions, the best project will be selected and the final decision will be communicated at the same event, where the winners will be awarded.

The notification of those selected will be made during the award ceremony and later for transparency it will be published through the official website, as well as informed by email to each of the applicants.

CHAPTER VII **Award of funds and awards**

FIRST: Date and Place of Awards.-

The awards will be held during the week of October 11 to 15 as indicated in the calendar of Chapter VII of these bases, in online format, the schedule will be confirmed 5 business days in advance.

SECOND: Description of the award.-

Eighty thousand dollars to be distributed among the 5 winners. The amounts to be assigned range from five thousand to twenty thousand dollars.

THIRD: Of the award ceremony for the winners.-

The funds will be delivered as follows:

Payments will be made through an electronic transfer to the bank account (current, sight or savings), as long as the holder of this is from the applicant company or the legal representative.

DeFi

4_green_recovery

The receipt of money will be made through the online signing of an agreement with the winner, which specifies the details related to the delivery of the prize.

For these purposes, the winners must be willing to participate in the indicated instance.

FOURTH: Documentation.-

Winners who are funded must present in digital copy:

Signature of the Collaboration Agreement.

Constitution of the company or extract of the legal Constitution of the company.

Copy of the legal representative's card, on both sides.

Legal receipt or invoice that certifies the receipt of the funds.

Failure to deliver within the established deadlines, incomplete information or falsification of the documents indicated above, will make you lose the right to receive the allocation of funds, without further claim, which will be determined, in a timely manner, by the organization of the Announcement.

A legal receipt or invoice will be required to certify the receipt of funds by the winners.

They must meet the financial requirements to be defined prior to the final pitch instance

FIFTH: Competent court in case of lawsuits.-

For all legal purposes, the parties involved submit to the jurisdiction of the courts of the city and district of Santiago.

DeFi

4_green_recovery

CHAPTER VIII 2021 calendar

FIRST: General Calendar of the Call

Etapas	Proceso	Duración
Reception	Receiving Applications	03-08-2021 al 19-09- 2021
	Online evaluation	20-09-2021 al 06-10-2021
Selection	Notificación Selección	07-10-2021
Final Pitch	Final Pitch	11 to 15 of october week
Finals	Premiation	11 to 15 of october week

All the terms of this call will be understood as unavoidable. In other words, the breach of said deadlines by any participant implies their exclusion from the process as of that date. The organizers reserve the right to extend the deadlines well and communicate it in due time, without further liability for them, a situation that, if it occurs, will be informed through the official website as well as informed by email to each one of the participants.

DeFi

4_green_recovery

Annexes Appendix 1

TERMS AND CONDITIONS OF USE OF WEB PLATFORM

<https://comunidad.socialab.com//challenges/defi4greenrecovey>

The following are the terms and conditions to which users of the open social innovation platform of the DeFi 4 Green Recovery program are bound. By the mere fact of registering on the platform, it is understood that users accept said Terms and Conditions of use that are indicated below, these being an integral part of the bases that govern the calls developed at <https://comunidad.socialab.com/>.

1. Personal data and Privacy:

- Each person who wishes to participate in the platform must provide personal data through a registration form. The administration undertakes that these data will be used strictly to manage the registration and the achievement of the purposes of the platform, as well as in the other uses that were expressly authorized by the users of this platform as indicated in these terms and conditions and in the document "PRIVACY POLICY" of Socialab, which is available at <https://comunidad.socialab.com/>.

-The user expressly declares that he authorizes the platform of the DeFi 4 Green recovery program to maintain and store the personal information that he voluntarily provided in the registration form.

- Likewise, the user expressly authorizes that the information and personal data provided be incorporated into the Socialab database, the latter being expressly empowered to store and process said information in order to use it to make connections between the other users of the platform and / or the clients of the different products and services offered by Socialab. In the event of any of the aforementioned connections, Socialab will inform the user of this circumstance and the user may, at its sole discretion, indicate if it wishes to connect with other users and / or Socialab clients.

- Apply Artificial Intelligence regarding the information provided by the user. Socialab will be expressly empowered to connect information and data to industry data, sales, challenges, solutions, equipment characteristics, market characteristics and any other information that allows finding patterns in companies that have succeeded or failed.

DeFi

4_green_recovery

- Publicly show the user, their ideas, projects, initiatives, among others that are presented on the platform, in the various networks and platforms of Socialab, such as, but not limited to, its website, newsletter and publications on social networks, as well as in physical or digital media.
- Publicly present conclusions of the mass of data collected in an anonymized manner, excluding any reference that could lead, either directly or indirectly, to the user.
- All public sessions of the calls will be open to the general public, and may be broadcast by different media. The content that is produced by what is indicated in this letter will be considered public, so no duty of confidentiality and financial compensation will be understood by the administration of the page.

2. Intellectual Property:

- Users will expressly declare that they are the original authors of the ideas and the supports through which they are manifested. The responsibility of registering, registering or managing the intellectual or industrial property rights of any works, software, designs, trademarks, patents of invention or of any kind that are recognized by current legislation rests exclusively with the participants. .
- Users accept that any material they upload in order to complement their initiative, may be used by the platform of the DeFi 4 Green Recovery program with the aim of documenting the process, reproducing or promoting the platform and the challenges in the media. develop in it. This non-exclusive, sublicensable and transferable authorization, without territorial and temporal limitation made by users, does not imply any type of monetary remuneration, being free of charge.
- The platform of the DeFi 4 Green recovery program, its administrators and members are not responsible for legal infractions committed by users, especially those related to intellectual and industrial property, copyright or infringement of confidential information, and users must leave harmless to the persons indicated in this letter for said infractions.
- The DeFi 4 Green Recovery program platform does not grant any guarantee of any kind for any type of damage that the user may suffer from the information, computer programs, applications or any other data, work or content on the platform.

3. Form of use and obligations of users:

DeFi

4_green_recovery

- Access to the platform and its content, for user information, is provided for the purpose of planning and developing their ideas / projects and in no case for commercial purposes.
- Users agree to use the platform appropriately and for the purposes for which it was created. Therefore, they must use respectful language, not promote any type of activity that violates the laws of the Republic, that promotes discrimination or that violates public order, morals or good customs.
- Users are prohibited from deleting, altering, covering, falsifying copyright, trademark or other property rights of the website and its content.
- Users are prohibited from advertising or promoting any product for commercial purposes on the web platform.

4. Powers of the administration:

- The administration of the platform will have the power to delete those comments that are disrespectful and that are not in accordance with the purposes that the page seeks.
- The administration may eliminate those users who fail to comply with any of the obligations and commitments established in these Terms and Conditions of use as well as in the articles of the bases that govern the calls developed on the platform.
- The administration reserves the exclusive right to modify, replace, complement and / or rectify these Terms and Conditions of Use of the platform, forcing itself to disseminate said modifications so that participants and users are fully aware of it.

5. Provisions applicable to users residing outside of Chile:

The objective of the open social innovation platform <https://comunidad.socialab.com/> is to create a global community where the interaction and iteration of content is open to all users who register on it. Therefore, the provisions detailed below will apply to users in all countries.

- A. Full consent is given for the personal data provided to be processed and stored.

DeFi

4_green_recovery

- B. Any conflict arising from these Terms and Conditions of use is subject to the applicable law is Chilean law and the domicile is set, for all legal purposes, in the city of Santiago de Chile, submitting to the jurisdiction of its courts.